

Breitensport

Nach zweijähriger Zwangspause war es am **Sonntag 05.02.** endlich wieder so weit: Die "Los Pedalos" des RSV Illertissen beteiligten sich am traditionellen **Faschingsumzug in Au**. Für die meisten der sehr jungen Einradler war es der allererste Umzug bzw. ihr allererster Auftritt auf dem Einrad überhaupt. Die 25 Einradler und 10 begleitende Fußgänger freuten sich bei dem leider eher kühlen Wetter leicht über der Nullgradgrenze über Startplatz 14 von 95 Gruppen. Glücklicherweise hatten alle das Wetter bei der Kostümwahl berücksichtigt. So waren alle mit Spaß dabei, die mitgebrachten Bonbons und Papierschnitzel unters Volk zu bringen und natürlich einige Tricks auf dem Einrad zu präsentieren.

Bei **RunBikeRock im und ums Illertisser Vöhlinstadion am 07.05.2023** wurden auch wieder die beiden Disziplinen 400m und IUF-Slalom angeboten mit dem Radsportverein Illertissen als Mitorganisator. Für Neueinsteiger eine sehr gute Gelegenheit Wettkampfluft zu schnuppern. Für Fortgeschrittene die erste Möglichkeit in der Saison 2023 Ihr Können in einem Wettbewerb zu testen. Der RSV Illertissen konnte erfreuliche 31 Teilnehmer bei den Einraddisziplinen anmelden. Da die Lauf- und Radveranstaltung diverse Disziplinen anbietet, war es ein Sporttag für die ganze Familie.

Als Breitensport werden neben Schnuppertrainings in den Ferien eine reine Anfängergruppe, ein Hallentraining für (leicht) Fortgeschrittene, eine Erwachsenengruppe sowie Außentraining im Rahmen der Renntrainings angeboten.

Und am 25.07. bot der RSV Illertissen im Rahmen eines Projekttags an einem Gymnasium in der Nähe mit dem vereinseigenen Fuhrpark an Einrädern und Sonderrädern 4 Stunden Training an.

Sonstiges

Weiterhin gilt: Es würde mich freuen, wenn mehr Vereine aus dem BRV-Bezirk Schwaben das Einradfahren nach IUF anbieten würden. Ich bin weiterhin gerne bei der Ausbildung/Aufbau eines Trainers behilflich.

Ingrid Kreuzer
Fachwart Einradfahren
BRV-Bezirk Schwaben